

Gente

FAMOSO



GTRES

Fàbregas. con la férula que le pusieron tras la intervención

■ Cesc Fàbregas se retoca la nariz

El futbolista Cesc Fàbregas se ha operado la nariz en la delegación madrileña de la Clínica Planas. El delantero tenía pendiente una operación por la fractura del tabique nasal que sufrió en abril, al recibir un codazo en un lance de un partido contra el Stroke City, pero ha aprovechado la intervención para hacerse también un ligero retoque estético. La sencilla operación fue un éxito y el jugador abandonó la clínica

el mismo día de la operación llevando sólo una pequeña férula protectora en la nariz. El exdelantero azulgrana, que juega actualmente en el Chelsea, ya ha podido incluso realizar entrenamientos con la selección española de cara a los partidos que la escuadra nacional celebrará la próxima semana. Entre las celebridades que han acudido a los centros de la Clínica Planas en los últimos tiempos destaca el rey Juan Carlos.